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Ich würde mich jetzt nicht so auf die kolportierten 4 mio transferbudget einschießen. Woher
kommt die Summe eigentlich? Von der Bild?

Wir haben doch mit dem Toilettenmännla 2 mio, mit dem Kammerbauer 500000€ und teuchert
600000€? eingenommen.

Das sind schon mal 3 mio die in die Mannschaft gesteckt werden sollten. Dann müsste doch
auch noch das ein oder andere Milliönchen aus dem neuen Etat übrig sein.

Weiterhin ist unser Kader wirklich noch sehr klein und wahrscheinlich mit Abstand der
günstigste in Sachen Gehalt.

Problem ist eher, dass man scheinbar nur noch ab 5 Millionen aufwärts sichere Verstärkungen
bekommt und diese dann auch entsprechende Gehaltsforderungen stellen würden. Dann heißt
es Vorsicht beim Gehaltsniveau!

Von mir kriegt Bornemann alle Zeit die er braucht. Und wenn sich nix mehr tut und wir am
ersten Spieltag die Hertha mit 3:0 (Ishak, Knöll, Salli)schlagen ist dann auch nice.
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